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2 月 朝礼 安全指導 13 金 ふれあい面談終 26 木 定期考査Ⅲ 

5 木             ＳＣ 16 月 生徒朝礼 27 金 定期考査Ⅲ 

6 金 ＳＣ 17 火 復習確認テスト（全学年） 28 土 定期考査Ⅲ  

9 月 生徒委員会 避難訓練ふれあい面談始 19 木 ＳＣ 

11 水 三者面談（９年） 20 金 ＳＣ 

「全力で走る姿」    

                                        副校長   

10月 3日、青空の下、保小中合同運動記録会が行われました。コロナ感染予防で観覧が制限されて

いましたが、学校のフェンスの外からたくさんの島民の方々からの応援がありました。その中で保育

園児の５０ｍ走から全員でバトンをつないだ全員リレーまで元気に活動する姿が見られました。 

最近の中学生の中には、一生懸命やっている人が浮いて見えたり、本気になって取り組むことがち

ょっとカッコ悪い、恥ずかしいと思うような雰囲気が見られたりすることもあります。何だか自分の

力を出しきれずにもったいないような感じがしてしまいますが、式根島中学校の生徒の記録会に向け

て取り組んだ姿勢は違いました。ハードル走の授業では何度もハードリングの練習を行い、お互いに

アドバイスをしてフォームを改善しスピードアップを目指し全員が真剣に取り組みました。その結果、

記録会では一人一人が自信をもって全力で走りきることが出来ました。前日準備でも一人一人が一生

懸命活動する姿に感心させられました。何事にも全力で取り組む生徒たちをこれからも応援していき

たいと思います。 
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「標準服の見直しについて」 

 

学校生活や気候の変化に適した服装を考え、来年度に向けて式根島中学校標準服の見

直しを検討していきます。今後は学校だより等で情報を発信してまいります。 

 

1１月の予定  
『式中だより』

は、毎月２５日

をめどに発行

していきます。 

  生活目標 ：責任をもって行動しよう 

公共物を大切にしよう 

  保健目標 ：姿勢を正しくしよう  

  給食目標 ：行事と食のつながりを考えよう 



 

 
  

 

 
 

                                   理科  

 ミツバチをご存じでしょうか？はちみつや刺すことを連想しますが、訪花昆虫としての役割が最

も重要で、そのため、ハチと人間の生活は密接に関係してます。そんなハチの魅力を知ったきっかけ

は、今月、中学生に「ハチと人との関係」というテーマで講演を行った干場英弘先生でした。先生は、

養蜂とハチの進化の専門家で、近年は国際協力としてモンゴルで養蜂指導に力を注いでおり、モンゴ

ルの経済を活性化させています。私は先生が高校教員であった頃、度々先生の高校を訪問し、教材作

成等を支援してただきました。先生にお礼を言うといつも、「私は多くの先生方のお世話になった。

その恩を若い人達に返したい。」と言っていました。講演の中で、ミツバチは、少量の食物を皆で分

け合うような平等な社会であることを強調していました。「人と人との関係」について考えると、学

んだことを伝えていくことなど、人から人へつないでいくことの重要性を改めて実感できました。 

 

 

※カラー版の式中だよりはホームページで 

ご覧ください。 

 

新生徒会長として 

 

私は生徒同士の交流を深めるために、顔ボード

という企画を提案しました。これは、生徒と先生

が登校時に朝の気分などを玄関のホワイトボー

ドに書くというものです。７月から毎日続けてい

ます。行った結果、狙い通り生徒や先生の話題と

なり、学校に活気をもたらすことができました。

成果が出ていてとても嬉しいです。このような前

年度行ったことについての反省や経験をこれか

らの活動に生かし、生徒が楽しく過ごしやすいよ

うな学校にしていきたいと考えています。１年間

よろしくお願いします。 

新生徒会長 

                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 １０月３日(土)実施 保健体育科 

 今年度は、保小中合同運動記録会として実施しました。例年よりも種目数が少なくなりましたが、

中学生たちは、自分の記録に挑戦すること、仲間たちへのリーダーシップやフォロワーシップをとる

ことを目標に努力することができました。スムーズなバトンパスやきれいなハードリングを目指し、

日頃の体育から練習に取り組んでいました。今後も運動を通して、自分の可能性を高めてほしいと思

います。 

 

生徒会長を終えて 

 

私は生徒会長として、「生徒の声が聞こえる

学校」を目指して活動してきました。その中で

特に挨拶運動に力を入れてきました。挨拶の

質を考え、皆が自発的に挨拶をしてくれるよ

うに玄関前に出て明るい挨拶を心掛けまし

た。会長になってリーダーシップを身に付け、

それを様々な場面で発揮することできまし

た。昨年の小中合同レクでは、「逃走中」とい

う遊びを企画し、皆が楽しめるようなルール

を生徒会で一から考えて実施しました。私は

これまで経験したことをこれからの進路に生

かしていきたいです。また、新生徒会の皆さん

が学校を引っ張っていき、よりよい学校を創

っていってほしいと思います。 

 一年間支えてくださった生徒の皆さん、先

生方、保護者の皆様、地域の皆様、ありがとう

ございました。 

前生徒会長 


